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栃 木 県 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録

平成２８年５月１０日(火)、栃木県教育委員会定例会を栃木県庁南別館内教育

委員室に招集した。

１ 出席者（教育長及び委員）は次のとおりである。

１番（教育長） 宇 田 貞 夫

２ 番 吉 澤 慎 太 郎

３ 番 伏 木 由 佳 子

４ 番 工 藤 敬 子

５ 番 陣 内 雄 次

６ 番 岡 直 樹

２ 議事に参与した職員は次のとおりである。

教 育 次 長 金 田 繁 夫

教 育 次 長 池 田 聖

参 事 （ 高 校 再 編 推 進 担 当 ） 丹 羽 章 泰

総 合 教 育 セ ン タ ー 所 長 軽 部 幸 治

総 務 課 長 松 崎 禎 彦

施 設 課 長 江 連 隆

教 職 員 課 長 大 島 政 春

学 校 教 育 課 長 宇 梶 宏 美

特 別 支 援 教 育 室 長 中 田 誠

生 涯 学 習 課 長 猪 瀬 清 隆

ス ポ ー ツ 振 興 課 長 田 代 哲 郎

文 化 財 課 長 平 野 裕

健 康 福 利 課 長 伊 藤 満

総 務 主 幹 伊 澤 純 一

人 権 教 育 室 長 鈴 木 惠 治

児 童 生 徒 指 導 推 進 室 長 赤 羽 浩

学 力 向 上 推 進 室 長 田 村 一

世 界 遺 産 登 録 推 進 室 長 羽 瀬 修

３ 午後１時３０分、教育長及び委員は全員出席しており、委員会は成立したの

で、教育長は定例会を開催する旨を告げた。

４ 教育長は、本日の会議録署名委員に３番伏木委員を指名した。

５ 教育長は、本日の議案等のうち、第１号議案については、地方教育行政の組

織及び運営に関する法律第１４条第７項の規定に基づき、会議を非公開で行い

たい旨を諮ったところ、全出席者の賛成により非公開とすることに決定した。

６ 教育長は、報告を受ける旨を告げた。
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７ 報 告

（１）県立高校再編に関する県民フォーラムの開催について

教育長から説明を求められ、参事が説明した。

この報告に関して、出席者から次のような質問や意見等があった。

〔委 員〕

・ これからの県立高校の在り方を検討するために、広く意見を求めるとい

うことは大変有意義であると思う。

・ このフォーラムにおいて、将来の栃木県の人口動向はどの辺までお知ら

せするつもりなのか。

〔事務局〕

・ 有識者会議でご検討いただいた平成４０年までのデータを出すつもりで

いる。

〔委 員〕

・ 広く意見を求めるのに、県北・県央・県南で４００名ずつというのは適

正数と考えているのか。

〔事務局〕

・ 前回の再編計画では全県で約５００名に参加いただき、約７０件の御意

見をいただいた。今回は１，０００名を超える収容人員であり、この内容

で行っていきたい。

〔委 員〕

・ アンケートについては、入り口で配布し、出口で回収するとのことだが、

事前にアンケートを行うことは考えていないのか。

・ フォーラムの１２０分の時間割はどのように考えているのか。

〔事務局〕

・ 事前のアンケートは今のところ考えていない。

・ 時間割は、基調講演４０分、事務局説明が２項目で４０分、会場からの

意見を４０分受けることを考えている。意見が多数あれば延長も考えてい

る。

〔委 員〕

・ 我々が、高校再編についてレクチャーを受けるのに結構時間を取ってい

ることを考えると、大きな会場で説明が１項目２０分というのは短いのか

なという印象を持った。２０分で伝えるというのであれば、資料を充実さ

せるなど伝え方を考えていってもらいたい。伝えきれないのに意見を求め

るのでは意味をなさなくなってしまうので、伝えることと意見を吸い上げ

ることをバランスよくやってもらいたい。

〔宇田教育長〕

・ フォーラムの内容を充実したものにするためにも必要なことだと思うの
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で、よろしくお願いしたい。

（２）中・高校生全国大会優勝者・指導者知事表彰について

教育長は、事務局からの説明は割愛する旨を告げた。

この報告に関して、出席者から質問や意見はなかった。

８ 教育長は、一部順番を入れ替え、審議に移る旨を告げた。

９ 第２号議案 栃木県公立学校職員の初任給、昇格、昇給等の基準に関する規

則の一部改正について

第２号議案は、審議の結果、原案どおり可決された。

この議案に関して、出席者から質問や意見はなかった。

10 教育長は、第１号議案については、先の決定のとおり、会議を非公開で審議

する旨を告げた。

11 第１号議案 栃木県高等学校等修学資金貸与条例の一部改正について

第１号議案は、審議の結果、原案どおり可決された。

12 教育長は、以上で本日の会議を終了することを告げ、午後１時５７分、閉

会した。


